
Da von der Verwaltung berichtet wurde, dass es nichts Neues gibt, wurde der 
Tagesordnungspunkt vertagt. Frau Feld-Wielpütz von der CDU-Fraktion bat, diesen 
Tagesordnungspunkt beim nächsten Mal wieder aufzurufen, weil sie erfahren habe, 
dass es für den Mendener Bereich doch Neues gäbe. Weitere Berichte wurden nicht 
gegeben. 
 


